Luxembourg

Mission économique Krecké aux Etats arabes unis

Jusqu'au 28 janvier, le ministre de l'Économie et du Commerce extérieur Jeannot Krecké se rendra aux Émirats arabes unis accompagné de représentants de la Chambre de commerce et de 23 entreprises luxembourgeoises actives dans les secteurs des télécommunications, de la construction ainsi que des services bancaires et financiers, informait hier son Ministère.

La délégation se rendra dans les émirats d'Abu Dhabi, de Dubaï, de Sharjah et de Ras-al-Khaimah.